

Broto, que por magno telón de fondo tiene el valle que termina en la escarpada barrera pirenaica y, rápidamente, descendemos a Broto, el cual vemos desde la ruta con sus nuevas edificaciones.

También allí Regiones Devastadas reconstruyó la Parroquial, levantando escuelas y viviendas, el Ayuntamiento y otros edificios y, con ello, será el nuevo Broto a la vista del Mondaruego, pero faltando aquel puente romano antiguo que tan bello fué.

El pueblo que con Torla es el camino al

Parque Nacional de Ordesa, donde próximamente, quizá en el año 1950, se inaugurará un Albergue o Parador de la Dirección General del Turismo que facilitará la visita a ese Valle de Arazas, uno de los más bellos y grandiosos de Europa, quedará reconstruido, como el cercano Sarvisé, donde ya vimos a punto de terminarse la nueva iglesia parroquial que sustituye a la que vimos totalmente volada.

Es Sarvisé un lugar admirable como punto de veraneo, rodeado de preciosos pinares y praderías en el que sus habitantes, cuidadosos

*BIESCAS.—Caseta de Turismo, Iglesia y Casa parroquial.*

